

Eine aktive Partnerschaft rund ums Passivhaus

Germann GmbH und IMC Passivhaus freuen sich über 5-jährige Zusammenarbeit



Von links: Werner German, Geschäftsführer des Brensbacher Heizungs- und Sanitär-Meisterbetriebs Germann GmbH, freut sich über die 5-jährige erfolgreiche Zusammenarbeit mit Christian Odwarka, Dipl.-Ingenieur und Geschäftsführer der IMC Passivhaus GmbH aus Groß-Bieberau

Groß-Bieberau. Christian Odwarka, Dipl.-Ingenieur und Geschäftsführer der IMC Passivhaus GmbH aus Groß-Bieberau, greift bei der Planung und dem Bau seiner Passiv- und KfW Effizienzhäuser auf ein umfassendes Handwerker-Netzwerk in der Region zurück. Ganz besonders freut er sich über die nunmehr 5-jährige Geschäftspartnerschaft mit dem Brensbacher Sanitär- und Heizungs-Meisterbetrieb Germann GmbH: „Am liebsten baue ich hier in unserer Region und da brauche ich gute und zuverlässige Handwerker direkt vor Ort. Die Germann GmbH ist für mich stets ein kompetenter Ansprechpartner für Wärmepumpen, Biomassekessel aber auch Gasheizungen. Denn abhängig vom Effizienz-Bedarf und der Art der Wärme- und Warmwasserversorgung im Passivhaus können alle Systeme genutzt werden.“ Gerade auch im Bereich der Wärmepumpen und Biomasse-

heizkessel verfügt das Brensbacher Unternehmen über eine langjährige Erfahrung und Partnerschaft mit den Qualitätsanbietern in Deutschland.

IMC Passivhaus bietet alle Leistungen rund um den Hausbau aus einer Hand. Neben der Gesamtplanung sowie Bauausführung sind das auch die Erarbeitung möglicher Finanzierungsmodelle, Beratung und Unterstützung bei den Förderungen der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) und im Vorfeld des Baus Hilfe bei der Standortwahl sowie bei der individuellen Bedarfsermittlung. Im Passivhaus-Standard können vom Doppel- und Reihenhauses über das freistehende Einfamilienhaus bis zum Mehrfamilienhaus alle Varianten gebaut werden. Wenn gewünscht, auch zu einem Festpreis. Nähere Informationen dazu erhält der interessierte Leser über www.imc-passivhaus.de.